

INTRODUCCION:

Hay una frase que resume muy bien lo que sentimos muchas veces:

«La vida no espera a nadie» Y es verdad, ¿no?

A veces todo parece tranquilo y de repente... todo cambia.

La vida no nos da aviso; en un instante pasamos de la calma al caos.

Tengo 61 años, una hermosa familia con tres hijos y ocho nietos, y ya llevamos 12 años desde que abrimos esta iglesia en español. Y te confieso algo: ¡ha pasado volando!

La vida está llena de sorpresas; y sin avisar, pasamos de una buena temporada... a una difícil... y luego, por la gracia de Dios, a algo mucho mejor.

Y esa es la historia de José...

Él pasó de ser el hijo favorito de su papá... a ser odiado por sus hermanos... a ser vendido como esclavo, después tirado a una prisión por una mentira... y finalmente, ¡a vivir en un palacio!

Una historia tan sorprendente que solo Dios pudo haberla escrito.

Y creo que por esa razón es una de nuestras historias favoritas del Antiguo Testamento. Su vida y su liderazgo son una verdadera joya para estudiar.

Y si esta es la primera vez que escuchas esta historia, yo sé que te va a encantar también, así que abróchate los cinturones porque en los próximos 2 episodios de nuestra serie EPIC estaremos viendo la vida de José

Así que te invito a abrir tu Biblia en Génesis, capítulo 37 donde entra en la escena este joven de 17 años llamado José con unos sueños enormes, pero también con cierto orgullo,

y sus hermanos llegan a resentirse profundamente contra él. Ese resentimiento culmina cuando deciden venderlo como esclavo.

Pero esto es lo hermoso y lo que aprendemos en esta historia... es que lo que ellos planearon para el mal, Dios lo usó para el bien.

Y eso es algo poderoso que tenemos que recordar: cuando la vida parece estar fuera de control, Dios siempre tiene el control.

Tenemos que recordar que ni nuestro pecado ni los errores de los demás pueden frustrar los planes redentores de Dios.

Porque Dios cumple Sus promesas, incluso cuando nosotros no cumplimos las nuestras.

Así que la pregunta no es si Dios va a cumplir Su propósito, sino si nosotros:

¿Estamos dispuestos a alinear nuestras vidas con los propósitos de Dios?

La soberanía de Dios significa que Él va a cumplir Su voluntad con o sin nosotros, pero Él, en Su gracia,

nos ha dado nuestra propia voluntad, nuestro libre albedrío

la capacidad de tomar decisiones reales, con consecuencias reales, buenas o malas.

Y cada decisión que tomamos nos pueden acercar o alejar de lo que Dios está haciendo

Leamos juntos 37:1-11

Génesis 37:1-11 (NBLA)

1 Jacob habitó en la tierra donde había peregrinado su padre, en la tierra de Canaán. 2 Esta es la historia de las generaciones de Jacob:

Cuando José tenía diecisiete años, apacentaba el rebaño con sus hermanos. El joven estaba con los hijos de Bilha y con los hijos de Zilpa, mujeres de su padre. Y José trajo a su padre malos informes sobre ellos. 3 Israel amaba a José más que a todos sus hijos, porque era para él el hijo de su vejez; y le hizo una túnica de muchos colores. 4 Y sus hermanos vieron que su padre amaba más a José que a todos ellos; por eso lo odiaban y no podían hablarle amistosamente.

5 José tuvo un sueño y cuando se lo contó a sus hermanos, ellos lo odiaron aún más. 6 Y él les dijo: «Les ruego que escuchen este sueño que he tenido. 7 Estábamos atando gavillas en medio del campo, y sucedió que mi gavilla se levantó y se puso derecha, y entonces las gavillas de ustedes se ponían alrededor y se inclinaban hacia mi gavilla».

8 Y sus hermanos le dijeron: «¿Acaso reinarás sobre nosotros? ¿O acaso te enseñorearás sobre nosotros?». Y lo odiaron aún más por causa de sus sueños y de sus palabras.

9 José tuvo también otro sueño, y se lo contó a sus hermanos, diciendo: «He tenido otro sueño; y el sol, la luna y once estrellas se inclinaban ante mí». 10 Cuando se lo contó a su padre y a sus hermanos, su padre lo reprendió, y le dijo: «¿Qué es este sueño que has tenido? ¿Acaso yo, tu madre y tus hermanos vendremos a inclinarnos hasta el suelo ante ti?».

11 Sus hermanos le tenían envidia, pero su padre reflexionaba sobre lo que se había dicho.

Genesis 37:1-11 (ESV)

1 *Jacob lived in the land of his father's sojournings, in the land of Canaan.*

2 *These are the generations of Jacob.*

Joseph, being seventeen years old, was pasturing the flock with his brothers. He was a boy with the sons of Bilhah and Zilpah, his father's wives. And Joseph brought a bad report of them to their father.

3 Now Israel loved Joseph more than any other of his sons, because he was the son of his old age. And he made him a robe of many colors. 4 But when his brothers saw that their father loved him more than all his brothers, they hated him and could not speak peacefully to him.

5 Now Joseph had a dream, and when he told it to his brothers they hated him even more. 6 He said to them, “Hear this dream that I have dreamed: 7 Behold, we were binding sheaves in the field, and behold, my sheaf arose and stood upright. And behold, your sheaves gathered around it and bowed down to my sheaf.” 8 His brothers said to him, “Are you indeed to reign over us? Or are you indeed to rule over us?” So they hated him even more for his dreams and for his words.

9 Then he dreamed another dream and told it to his brothers and said, “Behold, I have dreamed another dream. Behold, the sun, the moon, and eleven stars were bowing down to me.” 10 But when he told it to his father and to his brothers, his father rebuked him and said to him, “What is this dream that you have dreamed? Shall I and your mother and your brothers indeed come to bow ourselves to the ground before you?” 11 And his brothers were jealous of him, but his father kept the saying in mind.

En Génesis 37, a través de la vida de José, quiero que veamos tres decisiones que todos debemos tomar para alinear nuestro corazón con los propósitos de Dios, en medio de una vida que cambia constantemente.

Primero...

1. MANTENTE HUMILDE CUANDO DIOS TE BENDICE | vs 1-11
1. BE HUMBLE WHEN GOD GIVES YOU FAVOR | vs 1-11

José era el menor de la familia.

A ver, **¿cuántos aquí son los bebés de la familia?**

Muchos piensan que los papás dejan de tener hijos porque por fin tuvieron al bebé perfecto, pero la cosa no es así. Yo soy el tercero de 5 hermanos, y la verdad es que mis padres intentaron 2 veces antes de tener al bebé perfecto; después intentaron 2 veces más y no pudieron hacerlo de nuevo.
¡AMEN!

**Bueno, en serio, José ya era un joven lo suficientemente maduro como para cuidar los rebaños,
pero no tenía la suficiente sabiduría para manejar con humildad la visión que Dios le había dado.**

En vez de hablar con humildad, les dice a sus hermanos algo así como:
«Ustedes saben que soy el consentido de papá...
pero déjame contarles que soy también el consentido de papá Dios»

Su inmadurez convierte la bendición en arrogancia,
al menos desde el punto de vista de sus hermanos.

Y Israel, su papá, no ayudó en el caso.
Porque es claro que José era su favorito

es lo que dice el versículo 3

Génesis 37:3-4 (NBLA)

3 Israel amaba a José más que a todos sus hijos, porque era para él el hijo de su vejez; y le hizo una túnica de muchos colores. 4 Y sus hermanos vieron que su padre amaba más a José que a todos ellos; **por eso lo odiaban y no podían hablarle amistosamente.**

Genesis 37:3-4 (ESV)

3 Now Israel loved Joseph more than any other of his sons, because he was the son of his old age. And he made him a robe of many colors. 4 But when his brothers saw that their father loved him more than all his brothers, they hated him and could not speak peacefully to him.

Y esa túnica no era solo ropa; era el trofeo del hijo favorito.

Seamos sinceros: si tú fueras uno de los hermanos y vieras esa túnica tirada por ahí...

¿la usarías para limpiar el piso, verdad?

No te hagas de los santos; todos luchamos con lo mismo.

**El versículo 4 dice que sus hermanos lo odiaban,
y en hebreo esta palabra se refería a un odio constante y sin parar,
tanto que ni siquiera podían hablarle amistosamente!**

Y ya sabemos que lo que sale de nuestra boca es el reflejo de lo que hay en el corazón. Sus palabras estaban llenas de veneno porque sus corazones estaban llenos de envidia. Y cada vez que veían a José con esa túnica puesta, su amargura crecía más.

En esa época, la ropa reflejaba el estatus.

Esa túnica marcaba a José como especial, como alguien elevado por encima de sus hermanos en los ojos de su padre.

Era como si José tuviera toda su ropa de diseñador y a sus hermanos se la compraran en el mercadito de segunda mano.

Así que, cuando más adelante le quitan la túnica, lo están despojando simbólicamente del título de hijo favorito.

Pero aquí hay algo importante: los hermanos estaban tan cegados por su odio que no se daban cuenta de que José no había pedido esa bendición.

Él no se hizo la túnica; fue su padre quien se la dio.

Y aquí quiero que pongas atención...
porque esto puede liberarte de mucha amargura.

Mira lo que dice Santiago

Santiago 1:17 (NBLA)

17 **Toda** buena dádiva y **todo** don perfecto viene de lo alto, desciende del Padre de las luces, con el cual no hay cambio ni sombra de variación.

James 1:17 (ESV)

17 *Every good gift and every perfect gift is from above, coming down from the Father of lights, with whom there is no variation or shadow due to change.*

Eso significa que toda bendición viene de Dios, no de nuestros logros.

El problema es que a veces la cultura nos hace creer que todo lo que tenemos no lo ganamos por nuestros propios esfuerzos.

Pero si realmente crees eso, lo más seguro es que te hayas olvidado de la gente de nuestros pueblos —familiares, amigos o vecinos—, los que trabajan de sol a sol, se esfuerzan, oran y tienen una fe enorme... y aun así viven con menos que muchos de nosotros.

Eso nos recuerda que todo lo que tenemos —el trabajo, la salud, la familia, las oportunidades — no es solo fruto de nuestro sudor, sino solo por la pura gracia de Dios.

No hay nada malo en disfrutar de lo que Dios te ha dado. Lo que sí está mal es andar sintiéndote culpable por estar bendecido.

Si Dios te ha dado un buen trabajo, una casa o estabilidad y lo has hecho con honestidad, sin dañar a nadie, dale gloria a Dios.

No te sientas mal por eso; al contrario, da gracias y usa tu bendición para bendecir a otros.

Dios no nos bendice solo para elevar nuestro nivel de vida, sino para elevar nuestro nivel de generosidad.

Dios te bendice para que seas una bendición.

Pero escucha esto con atención:

Si crees que toda buena dádiva viene de Dios y ves a alguien que parece tener más que tú, entonces no estás enojado con esa persona; estás enojado con Dios.

Y lo que le estás diciendo a Dios con tu amargura es:

“Tú NO eres justo. Le diste más a esa persona de lo que se merece, y a mí no me diste lo que yo me merezco.”

Y si ese es tu corazón, estás en la misma onda que los hermanos de José.

José tenía el favor de su padre sin haber hecho nada para ganarlo. Él no coció la túnica; Israel fue quien la coció.

Y además, Dios le muestra Su favor por medio de dos sueños, sin que José haya hecho nada para merecerlos.

Pero en su inmadurez, José los cuenta con orgullo.

En ningún lugar del texto vemos que Dios le haya dicho que compartiera el sueño.

Así que lo más seguro es que haya sido pura falta de sabiduría.

Después de años de tensión con sus hermanos, José debió haber guardado silencio.

Su padre le mostró favor sin que él lo buscara; su Padre celestial también le mostró favor sin que lo mereciera.

Y eso debió producir en él humildad, no autopromoción.

**Así que antes de avanzar al siguiente punto, quiero que te lleves esta frase:
Mientras más bendición, más humildad... y más oportunidades de ser luz para otros.**

Todo lo que somos y todo lo que tenemos es gracia inmerecida de un Dios generoso, no una recompensa por nuestras obras.

Porque nuestro Padre celestial, como dice la Biblia, se deleita en dar buenas dádivas a sus hijos.

Y claro, lo que viene después no es difícil de entender.

Aunque los hermanos estaban realmente enojados con su padre,

José se convirtió en el rostro de su amargura y sobre él descargaron su resentimiento.

Y lo mismo pasa hoy.

Vivimos en un mundo caído, rodeados de gente imperfecta

—y nosotros mismos somos parte de eso—

así que tarde o temprano tendremos que tomar una decisión:

¿Vamos a permitir que la envidia, la comparación y el orgullo nos dominen?

¿O vamos a responder con humildad, reconociendo que todo favor, todo don, toda bendición y toda oportunidad vienen de Dios?

Y como vivimos en un mundo caído, lleno de personas que pecan, tarde o temprano tenemos que tomar la decisión a...

2. SER FIEL CUANDO OTROS TE TRAICIONAN | vs 12-24

2. BE FAITHFUL WHEN OTHERS BETRAY YOU | vs 12-24

José va a buscar a sus hermanos porque estaba obedeciendo a su padre.

Mira los versículos 12-14

Génesis 37:12-14 (NBLA)

12 Después sus hermanos fueron a apacentar el rebaño de su padre en Siquem. 13 Israel dijo a José: «¿No están tus hermanos apacentando el rebaño en Siquem? Ven, y te voy a enviar a ellos». «Iré», le dijo José.

14 Entonces Israel le dijo: «Ve ahora y mira cómo están tus hermanos y cómo está el rebaño, y tráeme noticias de ellos». Lo envió, pues, desde el valle de Hebrón, y José fue a Siquem.

Genesis 37:12-14 (ESV)

12 Now his brothers went to pasture their father's flock near Shechem. 13 And Israel said to Joseph, "Are not your brothers pasturing the flock at Shechem? Come, I will send you to them." And he said to him, "Here I am." 14 So he said to him, "Go now, see if it is well with your brothers and with the flock, and bring me word." So he sent him from the Valley of Hebron, and he came to Shechem.

José sale de inmediato, en obediencia a su papá, y no termina en un palacio ni en un trono, termina en un pozo...

Más adelante, en los versículos 18-24, vemos la traición de sus hermanos...

Génesis 37:18-24 (NBLA)

18 Cuando ellos lo vieron de lejos, y antes que se les acercara, tramaron contra él para matarlo.

19 Y se dijeron unos a otros: «Aquí viene el soñador. 20 Ahora pues, vengan, matémoslo y arrojémoslo a uno de los pozos; y diremos: "Una fiera lo devoró". Entonces veremos en qué quedan sus sueños».

21 Pero Rubén oyó esto y lo libró de sus manos, y dijo: «No le quitemos la vida». 22 Rubén les dijo además: «No derramen sangre. Échenlo en este pozo del desierto, pero no le pongan la mano encima». Esto dijo para poder librarlo de las manos de ellos y devolverlo a su padre.

23 Y cuando José llegó a sus hermanos, lo despojaron de su túnica, la túnica de muchos colores que llevaba puesta. 24 Lo tomaron y lo echaron en el pozo. El pozo estaba vacío, no había agua en él.

Genesis 37:18-24 (ESV)

18 They saw him from afar, and before he came near to them they conspired against him to kill him. 19 They said to one another, "Here comes this dreamer. 20 Come now, let us kill him and throw him into one of the pits. Then we will say that a fierce animal has devoured him, and we will see what will become of his dreams." 21 But when Reuben heard it, he rescued him out of their hands, saying, "Let us not take his life." 22 And Reuben said to them, "Shed no blood; throw him into this pit here in the wilderness, but do not lay a hand on him"—that he might rescue him out of their hand to restore him to his father. 23 So when Joseph came to his brothers, they stripped him of his robe, the robe of many colors that he wore. 24 And they took him and threw him into a pit. The pit was empty; there was no water in it.

Cuando José llega, sus hermanos le quitan la túnica de colores y lo tiran al fondo del pozo.

**Aquí hay una verdad que nos cuesta aceptar:
obedecer a Dios no siempre nos coloca en un lugar de bendición inmediata.**

**Si quieres ver un ejemplo, basta con ver la vida de Jesús.
Su obediencia lo llevó al sufrimiento.**

Pero aquí viene la buena noticia: Dios nos da gracia para sostenernos.
Nos da el Espíritu Santo que promete consuelo y fortaleza.

Si no usamos los recursos que Dios nos da,
es fácil caer y desanimarnos cuando sentimos la traición de quienes creímos que estaban de
nuestro lado.

Tenemos que entender algo: la gente va a fallar; los pecadores van a pecar.

Y no es para que te vuelvas loco pensando que todos son malos hasta que te demuestren lo
contrario.

Es para que sepas que en cualquier relación genuina, siempre vas a necesitar gracia.

Porque si quisieras evitar que te lastimen, lo único que puedes hacer es mantener a todos lejos o
subir tu guardia y construir murallas... y eso no sirve de nada, porque no se puede amar desde
lejos.

¿Qué significa ser como Cristo en las relaciones?

Amar incluso a quienes tienen el potencial de hacernos daño.
Eso es exactamente lo que Jesús hizo por nosotros.

José era el menor, el más vulnerable, y sus hermanos deberían haberlo cuidado.
Estaba obedeciendo a lo que su padre le había pedido.

¿Y qué recibe por su obediencia? Traición.

¿A dónde lo lleva su obediencia? A un pozo.

Y, con los años, he visto que este tipo de dolor puede hacer que personas fieles abandonen la
iglesia y digan:

“No perdí la fe en Jesús, solo en su gente.”

**Pero déjame ser claro aquí porque el cristianismo sin iglesia no es cristianismo como lo pinta
el Nuevo Testamento.**

No existen “los llaneros solitarios” en el Reino de Dios.

Y no estoy minimizando el dolor de ser traicionado por quienes deberían amarte y protegerte, ya sea
en la familia o en la iglesia.

Tampoco estoy diciendo que tengas que reconciliarte a toda costa sin arrepentimiento de su parte.

Lo que sí estoy diciendo es que aprender a dar y recibir gracia, incluso de quienes pecan contra nosotros, es parte del proceso de santificación.

Como dice Paul Tripp: “Las personas difíciles no son obstáculos para nuestro crecimiento; son medios que Dios usa para nuestra santificación.”

Y solo hay una persona que nunca te ha fallado: Jesucristo.

Los hermanos de José lo vendieron por veinte piezas de plata, que era el precio de un esclavo en esa época.

Lo trataron como propiedad, no como persona, y mucho menos como familia.

Lo trataron como un problema que querían deshacerse, no como una bendición que debían disfrutar.

Lo más duro de todo es que todos tenemos un corazón pecador.

Todos somos capaces de lo mismo.

Y las personas a nuestro alrededor también.

Por eso no podemos permitir que la traición de otros nos desvíe de una vida de fidelidad a Cristo y a su iglesia.

Y la última decisión que debemos tomar para alinear nuestro corazón con los propósitos de Dios es...

3. MATNÉN LA ESPERANZA CUANDO LA VIDA PARECE INJUSTA | vs 25-36

3. BE HOPEFUL WHEN LIFE FEELS UNFAIR | vs 25-36

Yo creo que no soy el único que se desanima cuando la vida parece injusta, y siendo sincero, no tengo de qué quejarme, aunque somos expertos en conseguir algo para quejarnos...

Pero José...

José sí tenía todo el derecho no solo a quejarse, sino también a sentir que la vida era totalmente injusta.

Mira lo que pasó en los versículos 28-34

Génesis 37:28-34 (NBLA)

28 Pasaron entonces los mercaderes madianitas, y ellos sacaron a José, subiéndolo del pozo, y vendieron a José a los ismaelitas por veinte monedas de plata. Y estos se llevaron a José a Egipto.

29 Cuando Rubén volvió al pozo, José ya no estaba en el pozo. Entonces rasgó sus vestidos; 30 y volvió a sus hermanos y les dijo: «El muchacho no está allí; y yo, ¿adónde iré?».

31 Así que tomaron la túnica de José, mataron un macho cabrío, y empaparon la túnica en la sangre. 32 Entonces enviaron la túnica de muchos colores y la llevaron a su padre, y dijeron: «Encontramos esto. Te rogamos que lo examines para ver si es la túnica de tu hijo o no». 33 Él la examinó, y dijo: «Es la túnica de mi hijo. Una fiera lo ha devorado. Sin duda José ha sido despedazado». 34 Jacob rasgó sus vestidos, puso cilicio sobre sus lomos y estuvo de duelo por su hijo muchos días.

Genesis 37:28-34 (ESV)

28 Then Midianite traders passed by. And they drew Joseph up and lifted him out of the pit, and sold him to the Ishmaelites for twenty shekels of silver. They took Joseph to Egypt.

29 When Reuben returned to the pit and saw that Joseph was not in the pit, he tore his clothes 30 and returned to his brothers and said, “The boy is gone, and I, where shall I go?” 31 Then they took Joseph's robe and slaughtered a goat and dipped the robe in the blood. 32 And they sent the robe of many colors and brought it to their father and said, “This we have found; please identify whether it is your son's robe or not.” 33 And he identified it and said, “It is my son's robe. A fierce animal has devoured him. Joseph is without doubt torn to pieces.” 34 Then Jacob tore his garments and put sackcloth on his loins and mourned for his son many days.

Esto prepara el terreno para que José llegue al palacio, pero recuerda que primero tuvo que ser esclavo y estar en la cárcel durante mucho tiempo...

Mira el versículo 36

Génesis 37:36 (NBLA)

36 Mientras tanto, los madianitas lo vendieron en Egipto a Potifar, oficial de Faraón, capitán de la guardia.

Genesis 37:36 (ESV)

36 Meanwhile the Midianites had sold him in Egypt to Potiphar, an officer of Pharaoh, the captain of the guard.

Y no quiero arruinar el siguiente capítulo de nuestra serie... solo quiero decir esto: lo que sus hermanos quisieron para mal, Dios lo usó para bien en la vida de José.

José sabía esto. Lo afirmó en su vida, aunque antes de llegar al palacio pasó mucho tiempo en prisión. Y apuesto a que, día tras día, la esperanza empezaba a desvanecerse.

Déjame decirte algo que solemos olvidar:

Dios está trabajando en medio de nuestra espera.

Dios está moviendo las piezas, aunque tú no las veas.

Mientras Él acomoda las cosas a su manera, también está trabajando aquí adentro, en tu corazón. Así que no pierdas la esperanza, aunque todo parezca injusto.

Y mira, sé que eso suena bonito, casi como una frase para un post de Facebook... pero no es un simple lema.

Es una verdad real, respaldada por la Biblia:
hay razones sólidas para mantener la esperanza cuando la vida se pone dura.

Déjame recordarte unas razones firmes donde puedes plantar tu esperanza.

- Sabemos que las pruebas producen madurez espiritual.
- La Biblia promete que perseverar en las pruebas fortalece nuestra esperanza. (Romanos 5:3-5)
- Las pruebas son Dios acercándose a nosotros, no alejándose.
- El sufrimiento nos hace depender más de Dios.
- El sufrimiento saca de nosotros lo que ni sabíamos que teníamos dentro.
- Mantener la esperanza en medio del sufrimiento fortalece la integridad de nuestro testimonio.
- Las pruebas nos ponen en posición para recibir el cuidado de la iglesia y del Espíritu Santo.
- Los tiempos difíciles crean oportunidades para el ministerio futuro cuando testificamos de la gracia de Dios y de la de otros en nuestros peores días.

Podría dar muchos más, pero ya entiendes la idea:

Dios está trabajando mientras esperamos, y mira lo que nos promete en Romanos 8:28

Romanos 8:28 (NBLA)

28 Y sabemos que para los que aman a Dios, todas las cosas cooperan para bien, esto es, para los que son llamados conforme a Su propósito.

Romans 8:28 (ESV)

28 And we know that for those who love God all things work together for good, for those who are called according to his purpose.

Recuerda que, al principio de esta serie, dijimos que cada pasaje clave de la Biblia apunta a Jesús, directa o indirectamente.

Con José,

Jesús es el José más grande.

Él también fue traicionado por quienes deberían haberlo amado y protegido, vendido por unas monedas, puesto en un pozo de muerte... pero gloria a Dios, resucitó y fue exaltado para nuestra salvación.

Si aún no has experimentado la salvación,

Hoy, Jesús te invita a confiar en Él, a rendir tu corazón y a dejar que Él transforme tu historia.

¿Le vas a decir sí?

CONCLUSIÓN

ORACIÓN

Padre Celestial, gracias por Tu Palabra que hoy nos recordó tu amor inmenso por nosotros. Gracias porque, aunque la vida a veces parece injusta, Tu mano está siempre trabajando, guiando cada paso y cada situación para nuestro bien, tal como lo vimos en la historia de José (Génesis 37). Gracias porque todas las bendiciones, los dones y las oportunidades que recibimos vienen de Ti, y no por nuestros méritos (Santiago 1:17).

Señor, oramos por aquellos que todavía no Te conocen. Que hoy puedan abrir sus corazones a la realidad de que Tú los amas y que has provisto un camino para volver a Ti. Que puedan confiar en Tu gracia, recibir el regalo que nos ofreces por medio de Jesús y dar el paso de fe hacia una vida nueva en Ti.

También oramos por nosotros, que ya estamos en Cristo. Gracias por recordarnos hoy que toda bendición nos llama a ser humildes, fieles y esperanzados. Ayúdanos a tomar el próximo paso de fe: bautizarnos, unirnos como miembros de la iglesia, servir con nuestros talentos y tiempo, y participar activamente en Tu obra aquí en nuestra iglesia.

Señor, te damos gracias por nuestras ofrendas. Gracias porque podemos adorar con corazones alegres. Bendice este sacrificio, y que sea más que una dádiva: que sea un aroma agradable para Ti.

Y gracias, Padre, por nuestra familia espiritual. Gracias que tenemos la oportunidad de ser una iglesia aquí hoy, y te pedimos que nos ayudes a vivir como iglesia durante toda la semana, siendo luz, amor y esperanza en nuestra comunidad.

En el nombre de Jesús, amén.